

Un médecin de garde à l'urgence de Témiscaming-Kipawa pour toute la période des fêtes

Rouyn-Noranda, le 15 décembre 2017 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue est heureux d'annoncer qu'un médecin assurera la garde à l'urgence du Centre multiservices de santé et de services sociaux de Témiscaming-Kipawa pour toute la période des fêtes.

L'arrivée récente de deux nouveaux médecins ainsi que la contribution des médecins déjà en place font en sorte que toutes les périodes de garde seront couvertes, 7 jours sur 7, 24 heures par jour.

Les usagers pourront donc se présenter à l'urgence et recevoir des services médicaux comme à l'habitude.

- 30 -

Source : Renée Labonne
Chef d'équipe en communication
CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue
819 825-5858, poste 2509

A doctor will be available at the Témiscaming-Kipawa emergency for all the holiday season

Rouyn-Noranda, December 15th 2017 – The Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi Témiscamingue is happy to announce that a doctor will be available at the emergency of the Centre multiservice de santé et de services sociaux de Témiscaming-Kipawa for all the holidays season.

With the arrival of two doctors in the team and the participation of the doctors already in place, medical services will be offered 24/ 7.

Patients will be able to go to the emergency and receive services has usual.

- 30 -

Source : Renée Labonne
Chef d'équipe en communication
CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue
819 825-5858, poste 2509